
2 Pièces

26 m²

Réf. W-02WGIV

415 000 €

Paris 4Eme
Appartement à vendre (75004)
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Engel  &  Völkers  vous  invite  à  découvrir,  sur  le  Quai  de  Bourbon,  un

appartement  atypique  de  26.63  m²  en  rez-de-cour  sur  deux  niveaux,

situé au sein d'un petit immeuble parisien.Accessible de plain-pied par

une entrée indépendante depuis une jolie cour pavée, cet appartement

au calme offre un cadre de vie chaleureux et singulier au cœur de l'île

Saint Louis, typique du 17ème siècle et chargé d'histoire.L'entrée ouvre

sur  une  pièce  de  vie  conviviale,  intégrant  une  cuisine  astucieusement

aménagée  et  un  espace  détente  bordé  d'une  bibliothèque  et  de

nombreux rangements. Cette pièce est éclairée ...

Engel & Völkers invites you to discover an atypical two-level 26.63 sqm apartment

located  on  the  ground  floor  of  a  small  Parisian  building  on  'Ile

Saint-Louis'.Accessible  through  an  independent  entrance  from  a  charming  paved

courtyard, this quiet apartment offers a warm and unique living environment in the

heart  of  Île  Saint  Louis,  typical  of  the  17th  century  and  steeped  in  history.The

entrance  opens  onto  a  warm  and  cozy  living  room,  featuring  a  cleverly  arranged

kitchen and a relaxation area bordered by a library and ample storage. This room is

beautifully illuminated by two windows, ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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